

Biel/Bienne, 1. Dezember 2014

## Medienmitteilung

# Margrit Wick-Werder wird Ehrenbürgerin von Biel

**Die Bürgergemeinde Biel ernennt Margrit Wick-Werder zur Ehrenbürgerin. Damit ehrt die Bürgergemeinde den grossen Einsatz der tiefen Kennerin der Geschichte der Stadt Biel und der Region. Die Ehrung fand im Rahmen der ordentlichen Bürgergemeindeversammlung im Hotel Elite statt.**

Margrit Wick-Werder ist Doktorin der Geschichte und Museologin. Die gebürtige Ostschweizerin setzt sich seit über drei Jahrzehnten unermüdlich und elanvoll für die Aufarbeitung der Geschichte der Stadt Biel und der Region ein, sei es durch Forschungsarbeiten, Veröffentlichungen, Ausstellungen, Führungen oder durch die Mitarbeit in verschiedenen Kommissionen, Institutionen und Vereinen.

„Wir schätzen die tiefe Kennerin unserer Stadtgeschichte und ihre Arbeit aufs Höchste. Mit der Ernennung zur Ehrenbürgerin der Bürgergemeinde Biel möchten wir diese grosse Arbeit entsprechend würdigen und honorieren“, erklärte der Burgerratspräsident Ulrich Schmid vor der Versammlung im Hotel Elite. „Mit ihrer leidenschaftlichen und kommunikativen Art gelingt es Margrit Wick-Werder immer wieder, viele interessierte Menschen an diesem Wissen teilzuhaben und zu begeistern“, so Ulrich Schmid weiter.

Margrit Wick-Werder gab in ihren Ausführungen ihrer grossen Freude Ausdruck. „Dies ist eine unglaubliche Überraschung und grosse Ehre für mich“. Gleichzeitig wertet sie die Ernennung zur Ehrenbürgerin auch als Anerkennung ihrer langjährigen Arbeit. „Seit 1980 lebe ich in Biel und fühle mich dieser Stadt sehr verbunden. Es war und ist mir ein Anliegen, die Geschichte dieser Stadt der Bevölkerung näher zu bringen“, so Margrit Wick-Werder weiter und gab den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern eine Kostprobe ihres Wissens. Zum einen machte sie einen Exkurs in die Aufnahmemodalitäten der Bürgergemeinde in früheren Zeiten, zum anderen begleitete sie die Anwesenden auf einer Zeitreise durch die Geschichte des Hotel Elite.

Margrit Wick-Werder wurde bereits im 2009 von der Stadt Biel für ihre kulturellen Verdienste geehrt. Mit der Ehrenbürgerschaft reiht sie sich als erste Frau in eine illustre Reihe von Persönlichkeiten ein, wie zum Beispiel General Guillaume-Henri Dufour, Fritz Courvoisier oder Guido Müller. Die letzte Ernennung zum Ehrenbürger geht auf das Jahr 1951 zurück. Damals wurde der Historiker Werner Bourquin für seine Verdienste zum Ehrenbürger ernannt. Mit der heutigen Ernennung von Margrit Wick-Werder setzt die Bürgergemeinde ein Zeichen für ein aktives Bürgertum, welches sich mit der Zukunft, aber auch mit der Vergangenheit auseinandersetzt.

**Für Fragen** stehen Ihnen Ulrich Schmid, Präsident des Burgerrates (Tel. 032 331 83 12) sowie Peter Moser, Präsident der Bürgergemeindeversammlung (032 329 13 66) gerne zur Verfügung.